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 私が、ここ花見川団地に診療所を開設したのが、昭和４３年のことです。晴山会も皆様のおかげ

で、今年で５０周年を迎えることができました。 

 昭和４３年当時、花見川団地は日本でも有数の大規模な団地として注目され、当時約28,000人の

人口を抱えていた団地には、診療所がたったひとつしかありませんでした。当時、私は東京・銀座

の病院で外科部長をしていましたが、突然「千葉で救急をやってくれないか」と言われて大変戸惑

いました。ようやく決心をつけ、千葉へと移ってきたものの、病院を建てるのが間に合いません。

最初は団地の居住棟の１室を診療所に、もう１室を住まいにしてスタートをしました。引っ越しの

荷物を降ろしている時にも患者さんがやってきました。診療を始めるにあたり注意したのは、「皆

さんに信頼される医療をしよう」でした。今でも病院の理念は「地域の皆様から愛され、信頼され

る質の高い医療を目指します」です。 

 当時、団地のほかには京成の駅まで雑木林が続いておりました。２３床の病院が完成したのが昭

和４６年でした。交通事故や工事現場での怪我がとても多く、救急車の受け入れを始めてからはず

いぶん忙しい思いをしました。 

 その後、私ども晴山会グループは病院を中心として、特別養護老人ホーム、介護老人保健施設、

障害者支援施設などを運営し、それぞれの在宅介護支援事業にも力を注ぎ、長年にわたり地域にお

ける医療・福祉・介護の充実に努めてまいりました。現在、本格的な少子高齢化の到来により、地

域における医療と福祉の充実がこれまで以上に求められております。 

 地域の事情から、この地域に何が足りないか、何が必要かを考えて、病院と施設が連携していか

なければならないと思っております。介護というのは大変なことですが、誰にも起こりうる切実な

問題であります。病院の治療だけでなく、介護を必要となられた方が気兼ねなくサービスを受ける

ことができるように支援することが私たちの使命と考えております。 

 当晴山会は、早くからこの問題に取り組み、実績と経験をもとに工夫を積み重ねながら、地域の

医療と介護に対応してまいりました。病院や施設では、早く治して家に帰して差し上げたいという

ことですが、なぜこの方は寝ているのか、どこに原因があるのか、そして今何が必要なのかなど、

「正しく考えよう」というのが晴山会のモットーであります。これからも地域の皆様のお役に立て

るよう積極的に「医療・福祉・介護の向上を目指して」取り組んでまいります。 

 この間、地域の皆様を始め、国・千葉県・東京都・関係市・区並びに関係団体等の皆様からの温

かいご指導・ご協力を頂いたお陰様で運営を続けてこられましたことに深く感謝申し上げご挨拶と

いたします。 

 晴山会の経営母体である平山病院（花見川区）が今年で５０周年を迎え、１１月３０日、記念祝賀会が「アパホテル＆

リゾート〈東京ベイ幕張〉」で開かれました。 

 平山登志夫理事長より、５０周年によせてのご挨拶を掲載させて頂きます。 

●プロフィール 

 昭和６年７月生まれ 

 銀座の病院に勤務したのち、昭和４３年に花見川団地に診療所を開設。 

 昭和４６年、平山病院開設（２３床病院、現在１６６床） 

 近年は、理事長として医師として、多忙な日々を送り、８７歳の今も 

 現役で診療を続けている。 
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１１月１３日、恒例の日帰りバス旅行がありました。行き先は

すみだ水族館です。参加された方に感想を伺いました。 

 昼食はほとんど、全部

おいしかったです。水族

館では、ペンギンを見て

人気投票に参加しまし

た。キーホルダーをお土

産に買いました。 

田村智樹 

 水族館では、ペンギン

を見てえさをあげている

ところが楽しかったで

す。水の中にたまごを入

れてペンギンが生まれる

おもちゃを買いました。 

中田美冬 

１１月２９日、社協・加曽利地区部会主催で

毎年恒例のそば打ち交流会がありました。 

参加された方に感想を伺いました。  そば打ちの

交流会が楽し

かったです。

自分で包丁で

切りました。

そば饅頭は、こしあんを中に入

れました。テーブルと椅子を運

んで、席を作ったり片づたりし

ました。 

横山遼太 

生活介護事業の１０月の小行事は、シダックス

都賀店での「カラオケ会」。参加された方に感

想を伺いました。 

 カラオケに行って楽しい曲を歌いました。ディズニーの

曲を歌って盛りあがりました。「３匹の

こぶた」の歌をうたって良かったです。 

 ファンタ（炭酸飲料）とオレンジ

ジュースを飲みました。 

鈴木直人 

   社会福祉協議会 

    ボランティアの皆様 

     美味しいお蕎麦、 

   ありがとうございました。  

 今年も皆様のおかげで、大きな事故も

なく過ごすことができました。 

 来年もどうぞよろしくお願い致しま

す。では、よいお年をお迎えください。 

編集担当 


